

1. Heilige Kommunion

23. APRIL 2017 / G. HEHL / KOMMENTARE DEAKTIVIERT FÜR 1. HEILIGE KOMMUNION

Herzlichen Glückwunsch zur 1. Heiligen Kommunion



Am 30. April 2017 empfangen aus unserer Gemeinde

Andreas Hehl und Simon Hehl

wohnhaft Gartenstraße 29

das Sakrament der 1. Heiligen Kommunion.

Verbunden mit dem Wunsch, dass euch der Glaube auf eurem weiteren gemeinsamen Lebensweg mit Jesus immer den nötigen Halt geben möchte, darf ich dir lieber Andreas und dir lieber Simon im Namen der gesamten Gemeinde recht herzlich gratulieren.

An die Eltern, Familienmitglieder, Paten und Freunden gehen ebenfalls die Glückwünsche der Ortsgemeinde.

Gerhard Hehl

Ortsbürgermeister